

PRAKATA



Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Puji dan syukur penulis persembahkan kehadiran Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan karunia-Nya sehingga dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul "Kajian Morfologi Kawasan Koridor Pusat Kota Jalan Haji Zaenal Mustofa" dengan sebaik-baiknya. Tugas Akhir ini disusun dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk memenuhi gelar Sarjana Teknik Universitas Islam Bandung

Penulisan Tugas Akhir ini agar dapat memberi manfaat kepada semua pihak khususnya mahasiswa Program Studi Perencanaan Wilayah dan Kota. Dalam penulisan Tugas Akhir ini penulis belum tentu mampu menyelesaikannya dengan mudah, dibutuhkan waktu dan kesempatan agar dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan sebaik-baiknya. Untuk itu, dengan kerendahan hati penulis ingin menghaturkan terima kasih kepada pihak-pihak yang membantu proses penulisan Tugas Akhir ini.

Bapak Dr. Ernady Syaodih, Ir., MT selaku pembimbing penulis yang selalu memberikan dukungan dan masukan yang positif dan telah membimbing penulis dengan sabar. Bapak Weishaguna, ST., MM yang telah membantu dalam perolehan teori-teori morfologi dan proses analisis morfologi yang sangat berguna dalam penyusunan Tugas Akhir ini. Bapak Dadan Mukhsin, ST., MT. dan Ibu Syarah Siti Burdah, Ir., MT. selaku penguji sidang pembahasan penulis. Terima kasih atas masukan-masukan yang sangat membantu agar Tugas Akhir ini menjadi lebih baik. Bapak Dr. Ernady Syaodih, Ir., MT atas mata kuliah Morfologi Kota yang memberikan inspirasi topik Tugas Akhir penulis. Tidak lupa saya ucapkan pula kepada Bapak Ivan Chofyan, Ir., MT. selaku koordinator Tugas Akhir dan kepada Pembimbing Akademis Ibu Dr. Saraswati, Ir., MT yang telah membimbing penulis dalam menjalani perkuliahan.

Ibu, Apa, Ca, Aa Habib dan Dede yang tercinta. Terima kasih atas doa dan dukungannya kepada penulis sehingga penulis selalu semangat dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini. Bi Eva dan Bi Ninis terima kasih telah membantu penulis saat melaksanakan survei. Serta kepada masyarakat sekitar Kawasan Koridor Jalan HZ Mustofa yang telah memberikan informasi untuk kelancaran penyusunan Tugas Akhir ini.

Sofi dan Garnis, terima kasih telah memberikan motivasi dan semangat kepada penulis. Kepada Rya, terima kasih telah menemani penulis untuk mencari buku literatur yang membantu dalam penyelesaian Tugas Akhir ini. Kepada Yoga Putut, terima kasih telah memberikan peta Kecamatan Cihideung yang sangat bermanfaat bagi penulisan Tugas Akhir ini. Teman satu bimbingan Sherlyka dan Dewi, terima kasih atas kerjasamanya selama proses bimbingan. Teman-teman Program Studi Perencanaan Wilayah dan Kota angkatan 2009 dan 2010, terima kasih yang telah memberikan motivasi dan semangat.

Tugas Akhir ini tidak terlepas dari berbagai kekurangan penulis. Oleh karena itu, besar harapan penulis akan adanya kritik dan saran yang membangun untuk perbaikan di masa yang akan datang.

Akhirnya penulis mengharapkan agar Laporan Tugas Akhir ini dapat bermanfaat dan menjadi bahan referensi yang bermanfaat.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Bandung, 12 Agustus 2014

Penulis

